



UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO  
LAMBAYEQUE

# UNIVERSITAS

BOLETÍN INFORMATIVO INSTITUCIONAL

AÑO 1 EDICIÓN 23

Oficina General de Imagen Institucional y Relaciones Públicas

Lambayeque, 29 de agosto del 2016

**Universidad Pedro Ruiz Gallo y Museo Nacional Sicán**

## SUSCRIBIRÁN ACUERDO PARA INVESTIGACIÓN

*Con el propósito de desarrollar investigaciones conjuntas en diversas disciplinas, las autoridades de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, encabezadas por el rector, Dr. Jorge Aurelto Oliva Núñez, con el director del Museo Nacional Sicán, Dr. Carlos Elera Arévalo y un equipo de docentes e investigadores de ambas instituciones, realizaron una jornada de trabajo en los bosques de Pomac, que están bajo la administración del Museo Nacional Sicán.*

El trabajo de investigación conjunta se concretará en un acuerdo de buenas intenciones a firmarse en los próximos días al que se integraría un Instituto de Canadá.

La jornada de trabajo se inició con una reunión previa en el Museo Nacional Sicán. La comitiva de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, fue recibida por el director Dr. Carlos Elera Arévalo y los funcionarios Arqueólogo David Merino Panizo y el Arquitecto Saúl Castro Racchumi y Wilmer Chapoñán.

La delegación de la UNPRG estuvo integrada, además del rector por el vicerrector de Investigación, Dr. Ernesto Hshimoto Moncayo; el jefe de la Oficina General de Cooperación y Relaciones Internacionales Mag. Nelson Sifuentes y los funcionarios del Vicerrectorado de Investigación: Mag. Isidoro Benites y Mag. Ada Barturen. También integró la comitiva el jefe de Radio Universitaria, Lic. Manuel Castañeda. Tras la reunión en el Museo Sicán, las delegaciones se trasladaron al Santuario Histórico Bosque de Pomac, lugar en el que visitaron los restos arquitectónicos; y, en especial el lugar donde fuera encontrado el Tumi de Oro (fueron 3) en el lecho del río La Leche. Visitaron además a las artesanas del algodón nativo en Pomac III, observando los importantes avances de su propuesta textil; y, además la planta de procesamiento del Loche.



Con esta visita se pudo constatar la necesidad de desarrollar proyectos de investigación sobre la genética del loche, del algodón nativo y otros; además de trabajar propuestas para la comercialización de los productos del bosque.

Finalmente, se acordó que los integrantes de la empresa Pomac Tours -a efectos de potenciar sus canales de comercialización- podrán participar en ferias expo-ventas en fechas significativas en lo que resta del año en curso, en el campus universitario de la UNPRG.

